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Council of Europe Secretary General on the vote in
South Ossetia

Strasbourg, 13.11.2006 - “The referendum in South Ossetia was unnecessary,
unhelpful and unfair” declared Terry Davis in reaction to the voting in the
breakaway Georgian region on Sunday.

“The results will not be recognised by the international community, the vote did
nothing to bring forward the search for a peaceful political solution and the
circumstances in which it has been carried out, especially the fact that ethnic
Georgians were not given the right to vote, makes it irrelevant even as an
indicative poll”.

Déclaration du Secrétaire Général Terry Davis sur le
référendum d'Ossétie du Sud

Strasbourg, 13.11.2006 — "Le référendum d'Ossétie du Sud était inutile,
intempestif et inéquitable”, a estimé Terry Davis, Secrétaire général du Conseil
de I'Europe, en réaction au scrutin organisé ce dimanche dans cette région
séparatiste de Géorgie.

"Les résultats ne seront pas reconnus par la Communauté internationale, le
scrutin n'a contribué en rien a la recherche d'un réglement politique pacifique de
la situation. Les circonstances dans lesquelles il a été réalisé, et surtout le fait
que les Géorgiens de souche n'aient pas eu le droit de voter, le rendent vide de
sens méme a titre indicatif".
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